



La Virgen de los Sicarios: El libro también está en Chile

Sergio Tanhuz

Hasta hace muy poco, el colombiano Fernando Vallejo era un narrador poco conocido en nuestro país. Sin embargo, y como sucede suceder, la película "La Virgen de los Sicarios", basada en su libro homónimo, puso su nombre en el ambiente. Como es obvio, la demanda por sus textos comenzó a subir de modo exponencial.

Así es como, bajo la editorial Alfaguara,

acaba de arribar al país el citado título; un texto escrito en 1994, y que seis años más tarde inspiraría al director nacido en Irán —pero que hiciera carrera en Francia y Estados Unidos— Barbet Schroeder, el mismo de "Barfly", la película sobre el fallecido autor Charles Bukowski.

Para quienes aún no lo conocen bien, Vallejo es un escritor oriundo de Medellín, ciudad donde se ambienta la historia, y en la que vivió la mayor parte de su infancia y

juventud.

Sin embargo, desde 1971 se radicó en México, país donde escribió todos sus libros, entre ellos "Los Caminos a Roma", "Años de Indulgencia", "El Mensajero" y "Entre Fantasmas".

No sólo eso. También incursionó como realizador cinematográfico, tomando a su cargo la dirección de las películas "Crónica Roja" (1977) y "En la Tormenta" (1980), también basadas en textos propios.



La Virgen de los Sicarios, el libro también está en Chile [artículo] Sergio Tanhuz.

Libros y documentos

AUTORÍA

Tanhuz, Sergio

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Virgen de los Sicarios, el libro también está en Chile [artículo] Sergio Tanhuz. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile